



8月
あざみだより

(担任) 清田

「お泊まり保育、楽しかったね!!」

お子さん達が、すうとすうと樂しみにして
いたお泊まり保育が、先月25日(金)、26日(土)
にありました。お父さん、お母さんから癒され、



保育園にお友達と泊まるとあって、ワクワクしていますから、少しどきりとしながらお迎えしたお泊まり保育だったことを思ひます。朝から大興奮で、川に遊びに行ったり、中庭の鎮守様にお参りし、自然を満喫して遊びました。夜は、バーベキュー、夜店、おはけ大会……と、夜の保育園でたくさん遊び、お子さん達の樂しそうな声や、響き渡っていました。夜もぐっすり眠り、朝、起きたお子さん達の顔は、お友達と泊まれた喜びと自信で一杯でした。この2日間、お子さん達を見ていると、邱もれ合ひ、認め合う姿が見られ、仲間からしっかり出来ている事を感し、嬉しく思ひます。この体験は、仲間の大切さを感じると共に、きっと大きな自信につながると思います。これからも、この自信を大切に、色々な体験の中で、仲間と一緒に成長を感じながら、大きな自信へつなげ、仲間意識を深めていきたいと思ひます。

「木中におみんをくり出して、

暑さを吹きとばそう!!

お野菜さんやお米さんが、大きくなるように、「木中のみんなが元気に遊ぶせるように」と願い、おみんを木中にくり出し、暑さを吹きとばそう!!と、お子さん達は、チームでおみんを造りました。仲間と考えを出し合ひ、力を合わせて根気強く造っていく中で世界に1つのオジンのおみんが、出来上りました。「私はソニをするから、〇〇ちゃんは、ソニして」と自分達で声をかけ合ひ、力を合わせて造っていく中で協調性が養われ、仲間意識が深まってきました。

5日(火)に、夏まつりを予定しています。

みんなで造ったおみんを木中にくり出し、暑さを吹きとばそうと想います。

お願い

- 暑くて、体調を崩しやすくなります。早寝・早起きをして、生活リズムを整えてあげて下さい。暑いからといって、冷たい物ばかりは取ると、体調を崩してしまいます。栄養バランスの良い食事をいけ持けてあげて下さい。

- お子さん達は、お掃除がとても上手です。毎日、お掃除をしていますので、雑草が古くなっています。新しい雑草を2枚、持たせてあげて下さい。

お願いします。

